

La FAMU distingue al joven torreño Sergio Jornet como "Mejor atleta del año promesa"

El pasado sábado 5 de noviembre se entregaron en Puerto Lumbreras los premios a los mejores del atletismo murciano en la temporada 2015/16

07/11/16 - El joven atleta torreño Sergio Jornet, especializado en pruebas combinadas y perteneciente al club "UCAM Cartagena", es el "Mejor atleta del año promesa masculino" para la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU). Por ello recibió el galardón que así lo acredita durante la "V Gala del Atletismo", que se celebró el pasado sábado 5 de noviembre en el "Hotel Riscal" de Puerto Lumbreras y al que asistió el concejal torreño de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. Un evento en el que se entregaron los premios especiales a los mejores atletas, clubes, entrenadores, etc. de la temporada 2015/16, así como los escudos de oro y plata de la FAMU.

Entre los galardones destacaron el de "Espíritu Olímpico" a Jaime Martínez y Lorenzo Albaladejo, el de mejor club al "UCAM Cartagena", el de mejor entrenador a José Antonio Carrillo o el de mejores atletas absolutos a Miguel Ángel López y Úrsula Ruiz.

Un gran palmarés

El palmarés de Jornet, a pesar de su corta edad, es muy amplio. Con un gran número de medallas en campeonatos nacionales de pruebas combinadas en las categorías inferiores, su último gran resultado fue en el "XXXI Campeonato de España Promesa" disputado el pasado junio en Toledo. Allí se hizo con la medalla de plata en la categoría de decathlon.

Además, un mes después consiguió una meritoria octava posición también en el decahtlon del XCVI Campeonato de España absoluto disputado en Gijón, donde sumó un total de 6.308 puntos.

